



Lille, le 24 mai 2018.

Les résultats du Vot'Action sont un désaveu au gouvernement et aux directions SNCF.

Avec **4186 votes** sur plus de 8500 Cheminots des trois EPIC travaillant encore sur la région nous approchons les 50% malgré les difficultés et les obstacles mis en place par la direction, en particulier au Fret.

Des votes continuent de nous parvenir mais avec **96,23 % de CONTRE**, la réponse au président Pepy est cinglante ! Lui qui prétendait que ceux qui n'étaient pas en grève étaient *pour* le « pacte ferroviaire »...

Dans une semaine très chargée en actions revendicatives, à commencer par le lundi 14 où les taux de grévistes ont atteints ceux du 1^{er} préavis des 3 & 4 avril, puis le préavis des 18 & 19 suivi d'un férié, nos Organisations Syndicales ont su se mobiliser pour répondre à l'enjeu de cette consultation.

Les Cheminots de tous collèges ont apprécié cette démarche et se sont spontanément présentés aux urnes fixes et mobiles.

Gouvernements et directions auront beau pérorer sur la légitimité de notre Vot'Action, ils devront respecter l'expression des Cheminots qui vient s'ajouter aux très nombreuses voix s'opposant à cette nouvelle réforme du ferroviaire français.

Aujourd'hui jeudi 24 mai, ces chiffres sont portés à la connaissance des grévistes de la région dans toutes les Assemblées Générales dans lesquelles sont décidées les suites et les formes de l'action qui continue.

Les résultats nationaux appuieront la demande unitaire d'une Table Ronde nationale entre nos Organisations Syndicales, le gouvernement et l'UTP patronat du Ferroviaire.

**Dans l'attente nous appelons les Cheminots du Nord-Pas de Calais
à nous rejoindre dans la grève les 28 & 29 mai prochain
et à venir s'exprimer dans les Assemblées Générales.**